## Cher monsieur, madame

Je vous écris cet lettre pour vous informer de mes raisons me poussant à postuler pour un visa vacance travail au Japon.

Comme beaucoup d'autre enfant nés en France dans les années 90, je me souviens avoir grandi regardant la télévision devant mes dessins animés favoris tel que Pokémon, Taiyou no ko Esteban et les films du studio Ghibli.

Ce qui a attiré mon attention, mise à part tout ses merveilleux dessins animés étant tous aussi intéressants les uns que les autres, c'était combien ils promouvaient la culture japonaise, quelque chose d'un peu étranger pour moi à c'est époque. Après,

les prochaines années durant, jai commencé à apprendre, à travers des livres sur le Pays et sa langue. Cela m'a alors fait réaliser que j'avais une passion pour les autres cultures, mais plus spécifiquement le Japon en particulier.

Maintenant, c'est à l'âge de 26 ans après avoir travaillé comme artiste ces quelques années durant, j'ai développé une appréciation profonde pour la nature artistique et les sons environnant affichée par le Japon.

La beauté ne se trouve pas seulement dans les paysages, l'architecture ou la musique du pays, mais aussi, et peut-être plus encore, dans les gens d'ici en vivant leurs vies quotidiennes. Durant ma visite dans le Kyushu il y a 3 ans, J'ai été surprise par le comportement des locaux, même quelque chose d'aussi simple qu'une salutation montrait un niveau de respect et de gentillesse rarement vu ailleurs dans le monde. En passant un an au Japon, j'espère apprendre de ses habitants non seulement comment créer de beaux travaux et de l'art mais aussi comment vivre la vie d'une manière plus belle, sereine et épanouie

Ajouter une troisième langue à mon répertoire a également été un objectif à long terme. J'ai eu la chance de travailler à deux reprises avec des japonais en Allemagne et en Angleterre ce qui m'a permis de pratiquer la langue et d'en apprendre plus. En ce moment, j'ai commencé à apprendre sérieusement grâce à des cours en ligne, mais je sais qu'un visa vacances-travail offrirait des opportunités inestimables pour pratiquer et améliorer mon japonais.

Enfin, en tant qu'amoureuse de la nature et du plein air, les merveilles naturelles telles que les fleurs de Sakura et la floraison de Nemophila m'excitent de travailler et d'explorer le Japon. D'autres endroits et expériences qui m'intéressent incluent le château de Takeda dans la préfecture de Hyogo, l'ascension du mont Fuji, une croisière brise-glace à Hokkaido ce ne sont que

quelques-uns. À mon avis personnel, je crois qu'aucun autre pays n'offre une telle beauté dans la diversité et la tradition, et j'espère que je pourrai tout absorber grâce à un visa vacances-travail.

Merci d'avoir pris le temps de lire cette lettre et j'espère qu'elle vous a permis de comprendre un aperçu de ma passion pour le Japon.

Cordialement Virginie